



## Le temple de Cérès

publié le 02/05/2008 - mis à jour le 18/01/2011

Le temple de Cérès fut nommé de cette manière à partir du XVIIIe siècle. A l'origine il était dédié à la déesse Athéna. Ce temple a été édifié en 500 Av. J-C par les Grecs de Sybaris.

La légende rapporte qu'il fut construit par la déesse Athéna, qui à la suite d'un débat avec Zeus, gagna la protection d'Athènes, d'où son nom. Il fait 32 mètres de long sur 14 mètres de large. Il comporte 6 colonnes transversales pour 13 latérales. Il est situé au Nord de Paestum.



*Inès*



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**